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  茨城町立小学校統合準備委員会  要 点 記 録   

 

 

第 １６ 回 

 

開催日時 平成２７年２月２６日（木）１９：００～１９：５０ 

開催場所 茨城町消防庁舎 多目的会議室 

出席者 

委 員 

中村忍，北山静香，和家貴之，小橋康徳，小松崎育，田家英雄， 

田中真琴，中村敬治，川越信行，池田晃一，吉川博久，山本香織， 

中根絵美，佐久間知美，吹野久美子，小林一裕，會沢勇夫，井野由美子 

             （敬称略，順不同） 

傍聴者 ０名 

その他  

事務局 学校教育課再編担当 

会議次第 

【議事】 

１ 最終報告書（案）について 

２ その他（次回開催等について） 

 

 

第１６回 茨城町立小学校統合準備委員会  会 議 要 旨 

 

１ 開会 

２ 委員長あいさつ 

３ 議事 

議事（１）最終報告書（案）について 

委員長 

 それでは，議事に入ります。 

 議事（１）最終報告書（案）について，事務局からの説明を求めます。 

事務局 

 次回の統合準備委員会は最終報告会を予定しており，これまでに統合準備委員会並びに専門部会

において協議・決定してきた事項を最終報告書に取りまとめ，會沢委員長から鈴木教育長へその報
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告書を手渡していただく予定である。本日は，事務局が作成した最終報告書の原案の内容や表現等

について，加筆・訂正・削除すべき箇所がある場合には，この場でご意見等をいただければと考え

ている。 

 統合準備委員会の経過としては，平成２５年６月４日の第１回統合準備委員会から始まり，本日

までに１６回の会議を開催し，次回，第１７回目の会議をもって統合準備委員会の幕を閉じること

になる。 

これまでの各回における議題は，資料の１ページから２ページに掲載したとおりである。３ペー

ジには，統合準備委員会の委員名簿を掲載し，４ページ以降は，これまでの協議により決定してき

た内容について掲載している。統合校の名称，校歌，校章，校旗についての協議結果，そして，そ

の次の項目からは，主に専門部会において協議・決定してきた内容を掲載している。 

 以上が最終報告書の原案であるが，報告書の内容や表現等について加筆・訂正・削除すべき箇所

がある場合には，皆様からこの場でご意見等をいただければと思う。 

委員長 

 議事（１）最終報告書（案）について，事務局からの説明が終わりました。 

 これまでの会議で様々な協議を行ってきたが，最終報告書（案）の内容を確認していただき，皆

様から意見・質問等はありませんか。 

 特に意見等がなければ，原案のとおり最終報告書について承認してよろしいか。よろしければ，

皆様の拍手をもって承認とさせていただく。 

－拍手－ 

 

議事（２）その他（次回開催等について） 

事務局 

 最終報告書（案）を承認していただき，ありがとうございました。統合に関する協議としては，

教職員やＰＴＡを中心とした専門部会においても協議を進めてきていただいたわけであるが，各専

門部会からこの場で報告すべき事項があれば，実質的な報告の場はこの場が最後となるので，報告

をお願いしたい。 

学校運営部会長 

 ４校とも，閉校式の準備等でかなりの時間を割いている状況であり，４校から青葉小学校への引

越しに関する打合せについては，関係教職員が集まっての細かな調整がしきれていない状況である。

そのため，近日中に関係者を集めて，最終的な調整を進めていきたいと考えているので，関係者に

ついては協力をお願いします。 

ＰＴＡ部会長 

 ＰＴＡ関係では，３月５日（木）に役員会議を予定している。通学方法が，徒歩とスクールバス

になるため，登校班の編成や立哨指導，通学路上の危険箇所の洗出し等，様々なことについて最終

的な協議をしておく必要があると考えている。 
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事務局 

 事務局から，２点連絡をさせていただく。 

 １点目は，次回の開催日程についてである。次回の委員会は，３月下旬に開催を予定している。

最終回であることから，町長にも出席していただく予定であるが，日時が確定し次第，文書にて正

式に案内をさせていただく。 

 最終報告会の内容は，冒頭に町長からあいさつをいただき，その後，會沢委員長から鈴木教育長

へ最終報告書を手渡すという形式的な会議を予定しており，時間的には３０分程度で終了する予定

である。 

 ２点目は，青葉小学校の開校式についてである。前回の会議でも少し触れたが，日程は４月６日

（月）の午後１時３０分開始ということで正式に決定した。同日の午前中に始業式を行い，午後か

ら開校式を行う予定である。式典では，来賓あいさつ，児童代表による誓いの言葉の発表，さらに

は，校章デザインの考案者や校歌の制作者へ感謝状を授与するという内容を予定している。 

統合準備委員の皆様には，来賓として出席をしていただければと考えているので，詳細について

は，後日お送りする案内状にて確認をお願いしたい。 

委員長 

 次回，第１７回目の統合準備委員会は最終回であり，実質的な協議の場は本日が最後となる。委

員の皆様には，大変長い間ご協力をいただきありがとうございました。最後に，皆様から一言ずつ

述べていただき，本日の会議を終了したいと思う。 

≪全委員から一言ずつあいさつ≫ 


